



DESARROLLO REGIONAL:

El impacto de los Centros CTCI en la Región de Valparaíso

Este tipo de centros lideran proyectos claves en neurociencia y sostenibilidad alimentaria, entre otras materias.

Los Centros de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) de la región de Valparaíso juegan un papel crucial en el desarrollo regional, aportando más del 90% de la investigación científica y aplicada desde Valparaíso al mundo. Las contribuciones de los centros basales trascienden las fronteras, mientras que los regionales tienen un fuerte foco en el impacto local. Por otro lado, en el sector público destaca el reciente creado CITA (Armada de Chile), que se posiciona como el estamento público más innovador del país promoviendo el desarrollo de tecnologías duales. Estos centros no solo generan avances en CTCI, sino que también fomentan la colaboración entre sectores académicos, científicos y empresariales, fortaleciendo el ecosistema regional de emprendimiento y posicionando a la región de Valparaíso como un hub de innovación que impulsa emprendimientos de base científica tecnológica (EBCTs).



Escanea el QR y suscríbete a nuestro newsletter para mantenerte al día con todas las novedades, eventos y oportunidades que el ecosistema de emprendimiento guiado por la innovación de la región de Valparaíso tiene para ti.
<https://f.eiva.cl/suscribete>
 ¡Solo faltas tú!

CENTROS CTCI REGIÓN DE VALPARAÍSO

